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Stadtverwaltung Bad Kreuznach Beschlussprotokoll 
 
 
 
Gremium Sitzung am Sitzung-Nr. 

Hauptausschuss 20.03.2017 03 

Sitzungsort Sitzungsdauer (von – bis) 

Sitzungssaal, Verwaltungsgebäude Brückes 1 17:30 – 19:20 Uhr 

 
 
 
 
1.  X öffentliche Sitzung TOP 1-6  x nichtöffentliche Sitzung TOP 7-10 
 
 
2. Sitzungsteilnehmer/-innen siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis 
 

Vor der Sitzung wurden folgende Unterlagen verteilt: 
• Entwurf der Tagesordnung für die Sitzung des Stadtrates am 30.03.2017 

 
 

Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer eröffnet die Sitzung. Die Vorsitzende 
stellt fest, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Außerdem stellt 
sie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 

3. Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer lässt über die so geänderte Tagesord-
nung abstimmen. 
 
Abstimmung: einstimmig 
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_________________________________________ 
(Vorsitzende) 

Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Schriftführer) 

Matthias Heidenreich 
 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(SPD) Andreas Henschel 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(CDU) Werner Klopfer 

 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(FDP) Jürgen Eitel 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Bündnis 90/DIE GRÜNEN) 

Hermann Bläsius 
 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Faire Liste & BÜFEP) Peter Steinbrecher 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Die Linke) Jürgen Locher 

 
 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Parteilose Fraktion) Barbara Schneider 

  
 
 
 
 

_____ 
_________________________________________ 

(Freie Fraktion) Dr. Herbert Drumm 
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Öffentliche Sitzung 
 
 
TOP 1 Informationen zur Organisationsberatung durch die Fa. Kienbaum 
 
Frau Oberbürgermeisterin erläutert die Vorlage. 
Frau Pickenecker und Herr Diericks von der Fa. Kienbaum erläutern den bisherigen 
Stand. 
Es sprechen die Herrn Klopfer und Menger, Herr Klopfer zum zweiten Mal. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, das Antwortschreiben der Fa. Kienbaum nochmals an die 
Hauptausschussmitglieder weiterzuleiten. 
 
TOP 2 Informationen zu den Kindertagesstätten 
 
Frau Raab-Zelle stellt den Mitgliedern eine PowerPoint Präsentation vor. Frau Reschke 
steht ebenfalls für Fragen zur Verfügung. 
Es sprechen die Herrn Bläsius und Klopfer, Herr Bläsius zum zweiten Mal. 
  
TOP 3 Stadtteilnamenszusatz für Bad Münster am Stein-Ebernburg „Sickingenstadt“ 
 
Frau Oberbürgermeisterin erläutert die Vorlage.  
Herr Menger, Frau Manz und Herr Klopfer sprechen, Herr Menger und Frau Manz zum 
zweiten Mal, danach Herr Locher. 
 
Abstimmung:  15 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen 

 
Ausfertigung: Amt 10 
 
TOP 4 2. Zusatzvereinbarung zur Vereinbarung vom 20.07.2016 über die Folgen der 
Eingemeindung der Stadt Bad Münster a. St. Ebernburg in die Stadt Bad Kreuznach 

 
Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer erläutert die Vorlage. 
Es Spricht Herr Menger. 
 
Abstimmung: einstimmig 

 
Ausfertigung: Abt. 102, Amt 20 
 
TOP 5 Mitteilungen 
 
Keine 
 
TOP 6 Anfragen 
 
Herr Locher erinnert an eine E-Mail an Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer bzgl. 
der möglichen Neuwahl der Ausschüsse. Frau Oberbürgermeisterin bittet ihn bis April zu 
warten. Herr Locher gibt zu Protokoll, dass er an den heutigen Abstimmungen nicht teil-
genommen hat. 
 
Herr Eitel möchte wissen, wann die Fertigstellung des Casinogebäudes erfolgt und wie 
hoch die Kosten sind. Die Verwaltung wird gebeten eine Zusammenstellung durch Herrn 
Christ anzufertigen 
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Herr Meurer erkundigt sich nach dem Stand für ein elektronisches Ratsinformationssys-
tem. Herr Heidenreich gibt einen Sachstandsbericht. 
 
Herr Klopfer bemängelt die Beleuchtung rund um das Casinogebäude. Es soll an dem 
Gerüst eine entsprechende Beleuchtung angebracht werden. Außerdem bittet er der 
Presse die Unterlagen für die öffentliche Sitzung vor der Sitzung zukommen zu lassen. 
Herr Heidenreich klärt dies in der nächsten Abteilungsleitersitzung. 
 
Ausfertigung: FB 6 und Abt. 65, m. d. B. eine Zusammenstellung der Kosten anzuferti-
gen und die geplante Fertigstellung anzugeben 
 


